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校长办公扩大会议纪要

2020 年 5 月 19 日下午，学校召开 2019-2020 学年第二学期第

三次校长办公（扩大）会议。会议由校长曹爱明同志主持，鲁挑

建、李玉生、杨建国、何瑛、胡森林、刘昌平、李少华、马骋、

张晓东、许亮、黄彬、董会平、张玲以及各二级学院院长参加了

会议。会议内容纪要如下：

一、承办全省中职技能大赛工作安排

会议听取了教务处处长何瑛同志关于我校承办全省中职技能

大赛准备情况的汇报。汇报明确了大赛时间、主要赛项、工作机

构、安全预案、后勤保障、疫情防控等工作安排。

会议要求，一是要特殊时期采取特殊举措，在确保广大师生

生命安全与身体健康前提下完成各项赛事任务和各个环节的具体

工作；二是要总结经验，改进方法，提高服务质量；三是做好接

待工作，增进友谊，加强合作；四是比赛前，教务处与计财处做

好协商，可采取先垫资、后补偿的办法，解决好资金保障问题。

同时，因筹办赛事成本增大，所以要积极申请增加经费；五是要

坚持公平、公正、公开的原则，认真做好各项赛事工作，发现问

题及时处理，防止激化矛盾，影响赛事正常进行。

二、“双高”建设工作安排

会议就我校“双高”建设做出如下安排：

（一）目标：第一步：争取获得省级“双高”建设学校；第

二步：争取获得国家级“双高”建设学校。
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（二）任务：对标国家“双高计划”遴选条件，补短板、强

弱项，培育优势专业和专业群，打造高水平高职院校，为申办职

业技术大学做准备。

（三）实施：一是成立校党委书记杨声和校党委副书记、校

长曹爱明为双组长的“双高”建设领导小组，统筹“双高”建设

工作，研究决策重大事项，协调解决重大问题。领导小组下设“双

高”建设办公室，执行领导小组的部署和要求，负责具体工作实

施，“双高”建设办公室主任由教务处处长何瑛同志担任，办公

室其他成员由何瑛同志在全校范围选取提名，再提交相关会议研

究决定；二是“双高”建设办公室成立后，要尽快准备“双高”

申报报告和“双高”建设申报书；三是根据对标情况，下达建设

任务书，各有关部门要提前准备支撑材料；四是各部门要完全吃

透“双高”建设的精神，根据学校现有办学条件，筹划建设方案。

会议要求：要以深化“产教融合”为重点，突出优势，强化

特色，抓住机遇，齐心协力，团结一致，一定要取得“双高”建

设的胜利。

三、推进职业教育教师企业实践锻炼基地与职业院校合作建

设“双师型”教师队伍工作安排

会议强调，要认真落实 4 月 30 日教育部“2020 年全国职业教

育教师企业实践基地工作推进会”和“全省有效推进职业教育教

师企业实践基地与职业院校合作建设‘双师型’教师队伍视频会”

会议精神，扎实推进我校职业教育教师企业实践基地与职业院校

合作建设“双师型”教师队伍，具体任务如下：

（一）书记、院长联系 100 家企业。（由就业培训中心负责，

教务处、二级学院配合，此项任务已完成上报，之后要将我校三

个职业教育集团成员企业和其他企业相继补充完善）
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（二）书记、院长在联系企业的过程中，要推送本校教师走

进这些家企业进行互动，明确具体目标和具体事项。（确定联系

企业由就业培训中心负责、二级学院配合；合作目标和具体事项

由二级学院制定）

（三）从上报的 100 家企业中，选取 10%-15%企业确定为教师

实践基地，学校要与企业签订协议，建立协作机制并挂牌。（选

企业由就业培训中心负责、二级学院配合；由组织人事部统一做

牌子，校领导进企业挂牌；由组织人事部在 6 月 15 日前将确定的

教师实践基地企业名单上报省教育厅教师处）

（四）2020 年到 2022 年职业院校到企业实践的工作计划以

及 2020 年教师赴企业实践锻炼计划人数。（由教务处制定，组织

人事部、二级学院配合，由教务处在 6 月 30 日之前报省教育厅教

师处）

（五）制定教师到企业实践规范和制度。（由教务处负责，

组织人事部、二级学院配合）

（六）今年暑假开始安排教师赴企。（由教务处负责、二级

学院配合，建议最好与学生跟岗、顶岗实习一起提前开始）

（七）教师赴企业实践锻炼考评机制，教师实践锻炼期间的

表现鉴定，以及鉴定结果的应用。（由组织人事部统一制表，表

中内容由教务处配合提供，考核、评优、职称晋升时对鉴定结果

的应用由组织人事部负责。12 月 30 日前由组织人事部将 2020 年

教师实践锻炼情况报送至省教育厅教师工作处）

会议要求，一是本项任务涉及面广，各部门要相互配合，一

定要克服一切困难，抓紧落实，按照每项工作的时间节点准时报

送相关材料、派送教师赴企业锻炼；二是职业教育与教师发展中

心要全程把握进程，督促相关部门按时完成任务，并及时向相关
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校领导汇报任务完成情况；三是组织人事部要做好教师赴企业资

金预算；四是由教务处统一制定教师赴企业的总体要求，各二级

学院根据学院特色制定具体要求。

四、听取了关于推荐天水市领军人才情况的汇报

会议听取了组织人事部部长杨建国同志关于推荐天水市领军

人才情况的汇报。汇报指出，组织人事部按照天水市领军人才推

荐评选的文件精神，积极组织全校教师申报，并根据相关规定对

每个申报人员的教科研业绩、党风廉政、信访案件等方面进行了

考查，最后评选出何瑛、刘治、张晓东、张学文、金佛荣、王利

军、孙文礼、金文进等 8 名同志为 2020 年天水市领军人才候选人。

经会议审议，同意以上评选结果，并要求组织人事部按照应

报尽报的原则，严格把好质量关，严查学术造假，通过量化排序，

将评选结果及时上报天水市人力资源和社会保障局。

五、听取了关于申报 2020 年度甘肃省职业教育教学改革研究

项目的汇报

会议听取了教务处处长何瑛同志关于我校申报2020年度甘肃

省职业教育教学改革研究项目的汇报。汇报指出，教务处按照省

教育厅文件精神，经二级学院推荐、教务处初审、外省专家终审，

逐个精选排序，最后从全校申报的 27 项教改项目中评选出杨声、

曹爱明、杨劝生、常青、李玉林、刘安伟、孔维娴、任继永、董

稼的、白君芬、张军、武晶晶、邵转吉、张斌权、唐均等 15 名同

志的“新时代高职院校课程思政‘三维一体’教学改革与实践”、

“‘服务一带一路、聚能专创融合、助力脱贫攻坚’高职创新创

业型技能人才培养模式探索与实践”等教改项目参加省级评选。

经会议审议，同意以上评选结果并要求如期上报省教育厅。


